

■ SILK WAY RALLY : LES

**MALHEURS DE LAVIEILLE.** – Le Russe Boris Gadassine (G-Force) a profité de soucis de Christian Lavielle (Proto Dessoude) dans la dernière étape pour remporter le Silk Way Rally. Il devance Szalay (Opel Antara) et Zapletal (H 3 Evo), deux pilotes hongrois. Leader depuis la 2<sup>e</sup> étape, Lavielle a terminé au ralenti et se classe 5<sup>e</sup> du général.

*« Le compresseur du climatiseur s'est cassé, entraînant la défaillance d'une des poulies et des chutes de la courroie »,* expliquait André Dessoude. *« Avec Pascal (Larroque, son coéquipier), nous avons d'abord changé trois fois cette courroie,* indiquait Lavielle. *Ensuite, comme nous n'en avions plus, c'est l'aide des autres pilotes du team (Magnaldi et Chavigny) qui nous a permis d'arriver à Maykop. Mais dès la deuxième réparation, j'avais compris que toute chance de l'emporter s'était envolée. »* –

M.-F. E.